

Antrag gemäß § 28/ § 29 GeschO

Eingang: 22.03.2021

Antragsnr.: 078/2021

Verteiler: OBM, BM, Fraktionen

Zust. Referat: IV/40

mit Referat:

OBM/13-2/ER-MAROKEYVO

Erlangen, 22. März 2021

**Anträge an die Stadtratsgremien;
Einbringung als Antrag des Oberbürgermeisters;
1. Sitzung des Stadtteilbeirates Alterlangen vom 03. März 2021**

- I. Gemäß §2 Abs. 1 der Satzung der Stadt Erlangen über Orts- und Stadtteilbeiräte können die Stadtteilbeiräte in allen den Stadtteil betreffenden wichtigen Angelegenheiten Anträge stellen. Die Anträge der Stadtteilbeiräte können als Anträge des Oberbürgermeisters in die entsprechenden Stadtratsgremien eingebracht werden, wenn ein entsprechender Beschluss des Beirats vorliegt.

Anbei folgender Antrag des Stadtteilbeirates Alterlangen, der als Antrag des Oberbürgermeisters in ein entsprechendes Stadtratsgremium eingebracht werden soll:

Antrag TOP 5 der Niederschrift**Bericht aus der Verwaltung**

- **Raumproblematik an der Hedenus-Grundschule:**

In der letzten Sitzung des Stadtteilbeirates am 23.09.2020 wurde folgendes beantragt:

„Der Stadtteilbeirat beantragt den dringenden Raumbedarf der Hedenus-Grundschule für die Betreuung der Kinder der offenen Ganztagsklassen zu überprüfen und seiner Verantwortung als Sachaufwandsträger nachzukommen.

Unabhängig davon wird die Verwaltung beauftragt den Bedarf für eine Lernstube für Kinder mit erhöhtem Betreuungsbedarf zu prüfen“

Diese Anträge wurden als Anträge des Oberbürgermeisters in die Novembersitzungen des Bildungs- und des Jugendhilfeausschusses eingebracht. Da sich für die Ausschussmitglieder aus der Vorlage der Verwaltung Fragen ergaben, wurde die Beschlussfassung vertagt und die Einladung der Schulleitung der Grundschule, Frau Schöniger für die nächste Sitzung des Ausschusses erbeten. Damit ist der Antrag noch nicht abschließend beraten.

Der Vorsitzende des Elternbeirates der Hedenus-Grundschule, Herr Dr. Markus Seraphim, berichtet von den aktuellen Entwicklungen an der Schule: Am 24. Februar wurde anlässlich eines Elternabends der neuen Erstklasskinder durch die Schulleitung bekannt gemacht, dass das Angebot an Betreuungsplätzen im kommenden Schuljahr eingeschränkt werden wird, da die Räumlichkeiten die Umsetzung des pädagogischen Konzeptes mit mehr Kindern nicht erlaubten. Dazu hat der Stadtteilbeirat mehrere Zuschriften von betroffenen Eltern erhalten. Frau Grammel berichtet, dass sie bereits Kontakt zur zuständigen Referentin, Frau Steinert-Neuwirth, aufgenommen habe, und diese die Behandlung des Anliegens mit hoher Dringlichkeit zugesagt habe.

Der Stadtteilbeirat beantragt mit 5/0 Stimmen folgendes:

Der Stadtteilbeirat beantragt, dass die Stadt als Sachaufwandsträgerin dafür Sorge trägt, dass allen Eltern, die dies beantragen, ein Betreuungsplatz für ihr Kind im gebundenen oder offenen Ganztage der Hedenus-Grundschule zur Verfügung gestellt bekommen.

Wir fordern die Stadt dringend dazu auf, eine Klärung der Rahmenbedingungen bis zur Schulanmeldung der Erstklasskinder am 09. März 2021 herbeizuführen, damit die Eltern eine gut informierte Wahl zwischen den Betreuungsformen zum Wohle ihres Kindes treffen können.

- II. Kopie <OBM/Dr. Janik> m. d. B. um Freigabe des Antrages des Stadtteilbeirates; zur Einbringung in die entsprechenden Stadtratsgremien.
- III. Kopie <13-2> z. V. „Stadtteilbeirat Alterlangen – 1. Sitzung vom 03.3.2021“

i.A.

Maroke